



Steffen Schmidt (4Motions GmbH), Axel Schulz und Hubertus von Erffa (Vorstandsvorsitzender Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.)

22.12.2021 00:00 CET

4Motions GmbH spendet 2.000 Euro

Schon zum zweiten Mal hat die 4Motions GmbH eine große Summe an das Kinderhospiz gespendet. Mit einem Scheck über 2.000 Euro kam Steffen Schmidt, Leiter der Promotion-Abteilung, zur Übergabe und freute sich dort über Unterstützung durch Axel Schulz. Der ehemalige Profiboxer hatte bereits vor zwei Jahren gemeinsam mit der 4Motions einen Spendenscheck überreicht.

Jürgen Rohr, vorsitzender Geschäftsführer der 4Motions GmbH freut sich: „Wir hoffen, mit unserer Spende andere Firmen und Privatpersonen dazu

anzuregen, soziales Engagement zu zeigen. Denn jeder Beitrag hilft, egal ob groß oder klein.“ Der gebürtige Hesse erläutert weiter, dass es für ihn auch in einer wirtschaftlich schwierigen Zeit selbstverständlich sei, soziales Engagement zu zeigen. “Ich denke, in Zeiten wie diesen ist es sogar umso wichtiger, füreinander da zu sein. Kontaktbeschränkungen und steigende Preise machen schließlich auch vor jenen nicht Halt, die gerade mit einem schweren Schicksal kämpfen. Ich kann nur jeden ermuntern, sich sozial zu engagieren, egal zugunsten welcher Organisation am Ende die Entscheidung fällt.”

Wir freuen uns sehr über die erneute wichtige finanzielle Hilfe und sagen von Herzen DANKE!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de